



(4日) オープニングセレモニーの講演会&座談会

「南町の歴史をみんなで考えよう」は、蕨歴史民俗資料館職員の方に南町の町名の由来や、蕨と日本の歴史を比較してご講演いただいた後、座談会では、昔の南町を知る方々に当時の写真を見ながらお話をいただきました。



(4日) おはなしくまさん

子ども向けイベントのおはなしくまさんでは、紙芝居や折り紙を折り、サイエンス教室では、風船電話やホバークラフト船作りなどなど。また、タイル絵描きもそれぞれ個性が出てかわいらしいインテリアとなり、子どもたちは、作品などのおみやげを持ち帰りました。



5日(日) タイル絵描き
共催：埼玉土建藤戸支部
斎藤タイル店



(5日) 子どもサイエンス教室



(4日) 普通救命講習

事前申込制で、人形を使って心肺蘇生法やAEDの使用方法などを学びました。



(4・5日) 作品展示&喫茶みなみ

ゆっくりお茶を飲みながら絵画や手芸、俳句などの作品を見ていただきました。今年も第一中学校の生徒さんが喫茶みなみで、配膳や片づけなどのお手伝いをしてくれました。



第20回南町地区生涯学習フェスティバル

今年も2日間で約1200人の皆さまに来ていただき、ありがとうございました。また、開催にあたり、たくさんのご協力に心より感謝いたします。



(4日) ダンスパーティ

南公民館利用団体「SKKD 研究会」と共催で行われました。



フラ・オレイ・マカエ

第一中学校音楽部



(5日) 商和会まつり

雨天のため、一部ピロティでの開催となりました。



インド舞踊の会



大正琴「蕨あやめ会」

(5日) 芸能発表&クロージングセレモニー

南公民館利用団体や高齢者クラブの方々に日頃の練習の成果を発表していただきました。また、引き続き行われたクロージングセレモニーでは、児童合唱団「野うさぎ」と第一中学校音楽部の合唱、蕨南町太鼓の会の元気な演奏でフェスティバルは無事終了しました。



新舞会